

## Ribuan Warga Miskin di Pandeglang Akan Mendapatkan Program Lides Gratis

Suhendi - [PANDEGLANG.PUBLIKBANTEN.COM](http://PANDEGLANG.PUBLIKBANTEN.COM)

May 6, 2023 - 22:45



PANDEGLANG - Sebanyak 2500 rumah warga miskin di Kabupaten Pandeglang akan segera mendapatkan listrik gratis dari Dinas Energi Sumber Daya Mineral (ESDM) Provinsi Banten pada tahun 2023.

Hal itu terungkap dalam acara sosialisasi program listrik pedesaan (Lides) di Wilayah Kerja Pembangunan (WKP) III Kabupaten Pandeglang yang dilaksanakan oleh Dinas Energi Sumber Daya Miineral (ESDM) Provinsi Banten di Aula kantor Kecamatan Cadasari, Kabupaten Pandeglang.

Hadiri pada acara itu Sekretaris Dinas ESDM Banten Ari James Faraddy, ST,MT,M.Si, Perwakilan dari Kejaksaan Tinggi (Kejati) Banten Irvan, Camat Cadasari Wawan Riswandi, para kepala desa (Kades) dan Lurah di dua kecamatan yang mendapatkan program tersebut.

Sekretaris Dinas ESDM Provinsi Banten, Ari James Faraddy mengatakan,

sebanyak 2500 Kepala Keluarga (KK) yang merupakan warga miskin sesuai DTKS di Kabupaten Pandeglang akan mendapatkan program Lisdas Gratis dari Pemprov Banten pada tahun 2023 yang tersebar di 79 desa/kelurahan di 22 kecamatan.

"Kita sudah lakukan sosialisasi program Lisdas gratis di beberapa kecamatan di Kabupaten Pandeglang agar lisdas bisa berjalan dengan baik. Dan dalam waktu dekat ini sekitar Juli akan dilakukan pelaksanaannya," ungkap Ari James kepada media, Kamis (04/05/2023) usai acara sosialisasi tersebut.

Sedangkan Camat Cadasari, Wawan R pada kesempatan itu mengapresiasi dan menyambut baik warganya yang tersebar di 7 Desa mendapatkan Program Lisdas Gratis dari Pemprov Banten yang telah diusulkan Pemkab Pandeglang sesuai Data Terpadu Kesejahteraan Sosial (DTKS) yang merupakan data induk yang berisi data pemerlu pelayanan kesejahteraan sosial, penerima bantuan dan pemberdayaan sosial.

"Kami berterima kasih dengan adanya bantuan Program Lisdas Gratis yang diberikan pada warga miskin di Kecamatan Cadasari yang telah diusulkan Pemkab Pandeglang sesuai DTKS meskipun secara bertahap. Saya berharap semua pihak dapat mengawal dan mensukseskan program Lisdas gratis sesuai harapan kita semua," tutur Camat Wawan.

Hal senada juga disampaikan Irvan dari Kejati Banten, bahwa Lisdas merupakan salah satu proyek strategis nasional pemerintah, dimana setiap daerah harus mengalokasikan anggaran listrik secara gratis salah satunya oleh Pemprov Banten melalui Dinas ESDM Provinsi Banten itu sesuai amanat UUD 1945.

Dimana katanya, Pembangunan kesejahteraan sosial merupakan perwujudan dari upaya mencapai tujuan bangsa yang diamanatkan dalam Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945.

"Disini kami ingin para perangkat desa bisa membantu Program Lisdas Gratis ini dengan mengawasi, agar bisa berjalan dengan baik khususnya di Kabupaten Pandeglang. Kami dari kejaksaan dengan keterbatasan pegawai berharap masyarakat bersama-sama mengawasinya," harapnya.

"Ini tidak lain kerjasama yang baik, agar tidak ada tindak pidana dalam program seperti adanya pungli oleh pihak yang tidak bertanggungjawab," sambungnya singkat.

Dari informasi Dinas ESDM Provinsi Banten yang mendapatkan program listrik pedesaan tahun 2023 di Kabupaten Pandeglang yaitu Kecamatan Angsana, Banjar, Bojong, Cadasari, Carita, Cibaliung, Cibitung, Cigeulis, Cikedal, Cikeusik, Cimanggung, Cipeucang, Cisata, Jiput, Kaduhejo, Karang Tanjung, Mandalawangi, Munjul, Pagelaran, Pandeglang, Panimbang, Picung, Pulosari, Saketi, dan Sobang.

Sedangkan pada sebelumnya Kabupaten Pandeglang juga mendapatkan alokasi program Lisdas sebanyak 2000 KK tangga miskin. (SN)